
COMPTE RENDU REUNION du Mardi 12 Novembre 2019 

 
EFFECTIF LORS DE LA REUNON 
 Absent Max JALBY, Max GRANIER, Nicole FRAYSSE Tous excusés 
 
BILANS FINANCIERS par Valérie 
CdC jeunes du 28 et 29 septembre : Bonne participation- Bénéfice appréciable-Merci aux bénévoles. 
Le bilan annuel sera finalisé prochainement et clos le 7 décembre2019. 
Les factures HARROS en retard ont été payées 
L’OMEPS nous a versé la subvention de 200€ 
 
POINT LICENCES par Oswald 
En cours, les imprimés seront distribués lors de l’AG du Dimanche 8 décembre (voir convoc AG) 
 
BILAN SPORTIF par Marcel 
CdC : Séniors, perdent en ½ finale 
           Féminines perdent en ½ finale 
           Féminines France, redescendent en Ligue 
 
ORGANISATIONS et ATTRIBUTION CONCOURS et QUALIFS : 
Serge Cazabant a assisté à la réunion du comité du 19 octobre 
Nous avons obtenu : 
Le Dimanche 9 février 2020 Concours triplettes mixtes A et B 
Le Jeudi 16 avril 2020 Qualif triplettes vétérans 
Le Samedi 5 sep 2020 Qualif triplettes vétérans 
Le jeudi 24 septembre Qualif triplettes mixtes vétérans 
 
André Vaysse et JF Viaules s’occupent pour former une équipe qui participera aux 12 h  
de la Saint Juérienne le Samedi 21 décembre. 
Un mail avait été envoyé à tous les licenciés, avec 1 seule réponse, transmise aux 
organisateurs ci dessus 
 
ECOLE de PETANQUE : 
A ce jour une trentaine de jeunes sont inscrits 
Une réunion avec les membres est prévue un mercredi après le goûter mi-décembre 
Demande de coupe vent pour les éducateurs, accordée, Michèle doit faire le point des tenues. 
  
ASSEMBLEE GENERALE Le Dimanche 8 déc. 2029 à 10h30 
Les chaises seront demandées à la mairie 
Les invitations sont envoyées 
Les convoc sont en cours de distribution 
Le repas sera assuré par GRIL Traiteur (menu sur convoc sur ce site) 
Les achats  seront effectués par nos bénévoles féminines. 
INSTALLATION TABLES et CHAISES LE DIMANCHE MATIN à 9H 
 
QUESTIONS DIVERSES : 
Serge Cazabant et Michel Planat assisterons au Congrès départemental  
Le Samedi 7 déc à La Boutarié. 
Oswald ESPIE intervient pour le montage du Réveillon par les bénévoles de la FANNY, et les incite à 
se mobiliser, le bénéfice étant indispensable au bon fonctionnement de CLUB. 
 
RAPPEL : Toute occupation du Boulodrome doit être transmise à l’entente par les 
correspondants. 
 
DATE PROCHAINE REUNION : Après l’AG début janvier 2020 
La séance est levée vers 20h. Merci à Serge Cazabant et Francis Lasserre pour le repas 


